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Paris, 20 juin (RHC) Le vice-président de l'Institut cubain de l'art et de l'industrie cinématographiques
(Icaic), Roberto Smith, a souligné aujourd'hui l'organisation du premier festival de cinéma cubain dans la
ville française de Vitry-sur-Seine et a reconnu ses premiers jours.

Dans des déclarations à Prensa Latina, il a remercié l'association Cuba Coopération France (CubaCoop)
pour son initiative et l'accueil de la commune francilienne, où l'événement se déroule du 17 au 24 juin,



avec des films tels que Fraise et Chocolat, Le Benny et Conduite, ainsi que des expositions, des débats
et d'autres activités collatérales.

Bien qu'il soit trop tôt pour porter un jugement, nous pouvons dire que l'inauguration de samedi a été très
émouvante et que les premières journées de présentation, y compris les débats, se sont très bien
déroulées", a commenté le directeur de la revue Cine Cubano.

La poétesse cubaine Nancy Morejón, en sa qualité de marraine du festival, a déclaré ouvertes les
rencontres du septième art samedi, après les discours du maire de Vitry-sur-Seine, Pierre Bell-Lloch, de
l'ambassadeur de la nation antillaise en France, Otto Vaillant, et du premier vice-président de CubaCoop,
Miguel Quintero.

Selon M. Smith, il s'agit d'une proposition intéressante, dont les organisateurs souhaitent faire un
événement annuel.

Le festival du film français à Cuba, qui existe depuis près de 25 ans, est bien connu et nous pensons qu'il
constitue une référence. Nous sommes donc convaincus que ce festival à Vitry-sur-Seine se développera
au fil du temps et nous espérons que l'objectif de le systématiser pourra être atteint, a-t-il déclaré.

En ce qui concerne la contribution d'Icaic, il a souligné la contribution de la plupart des productions
figurant sur le panneau, qui constituent également le matériel du projet audiovisuel Televisión Serrana.

Ce festival du film cubain est réalisé avec la collaboration de plusieurs institutions, et nous pensons que
dans les années à venir, d'autres sociétés de production de l'île s'y joindront, sur la base du travail
commun que nous y réalisons, a-t-il ajouté.
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